

Lyon 24 juillet 1949.

Madame la Mme Ense, Inspectrice primaire de Vienne dans circonscription
à Monsieur Andrez, Psychologue scolaire Ecole de garçons, cours
Jean Jaurès à Grenoble

J'ai l'honneur de vous indiquer
que Monsieur Le Men, psychologue scolaire qui a visité
les cours de Meyzieu, Roestel, Sceines, Charnay et qui doit
se rendre le 28 juillet à St Priest gare - école de filles pour
y examiner les enfants actuellement en classe de perfectionnement
et celles qui pourraient y être admises pour compléter l'effectif,
fait un travail soigneux, apprécié des Directeurs, des
maîtres spécialisés

Le 12 janvier 1949 il a documenté
également la Commission médico-pédagogique réunie à
Lyon, à l'école pratique de psychologie 180 rue Pierre
Cornille sur le dépistage des enfants avirés. Il a rendu
compte des élèves qui peuvent avoir besoin d'un examen
medical d'un psychiatre et je pense qu'il reste en liaison
avec le Docteur Beaupied Médecin chef à l'hôpital psychia-
trique du Vinatier à Lyon ; cet hôpital étant le plus proche
des écoles de ma circonscription je pense qu'il est plus facile
d'y conduire les enfants qu'à St Privat.

Je serai heureuse si l'on pouvait
envoyer dans ma circonscription un essai de classe
de préapprentissage pour les élèves dépassant 14 ans
et que l'école primaire abandonne trop tôt. La
Municipalité de Sceines, je crois, serait prête à aider à
une réalisation éventuelle et une maîtresse M. Peltier
qui a obtenu avec succès l'examen de CATEA me paraît
capable d'assurer la conduite de cette classe. Je signale
actuellement à Sceines dans la classe de perfectionnement
garçons - ci-joint les vues qu'il formule -

P. Peltier